
 
Der Landrat verwies auf den gemeinsamen Wahlvorschlag und fragte nach weiteren 
Wahlvorschlägen. Da es keine neuen Wahlvorschläge gebe, lies er über den Vorschlag 
abstimmen. 
 


